

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 7. Dezember 2020

## **SPD-Fraktion Mainhausen: Der Alte ist der Neue**

### **Kai Gerfelder nach Ausscheiden von Frank Simon wieder Fraktionschef**

Die SPD-Fraktion Mainhausen hat einen neuen Vorsitzenden: Kai Gerfelder kehrt nach 18 Monaten an die Spitze der 15-köpfigen Fraktion zurück. Wie die Stellvertretende Fraktionschefin Katja Jochum mitteilt, erfolgte die Wahl von Gerfelder einstimmig.

Eine Neuwahl war nötig geworden, da Frank Simon nach der Wahl zum Bürgermeister sein Mandat in der Gemeindevertretung mit Ablauf des Monats November niedergelegt hat.



Der 44jährige Politikwissenschaftler führte die SPD-Fraktion seit 2001 bereits achtzehn Jahre lang ohne Unterbrechung bis 2019. Im vergangenen Jahr übergab er die Funktion an Frank Simon und begab sich auf eigenen Wunsch nach der Geburt seines Sohnes in eine „kommunalpolitische Elternzeit“. Gerfelder gehört auch

dem Kreistag und der Regionalversammlung Südhessen an.

„Ich freue mich sehr, dass ich meinen Freund Frank Simon nach seinem Amtsantritt auf solcher exponierter Position eng begleiten darf. Gleichzeitig bedanke ich mich bei meiner Fraktion, dass sie mir erneut ihr Vertrauen schenkt. In den verbleibenden vier Monaten bis zur Kommunalwahl gilt es, noch manche wichtige Entscheidung vorzubereiten und herbei zu führen. Unter anderem muss der Haushalt für das Jahr 2021 beschlossen werden“, kommentiert Gerfelder seine Wiederwahl.

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen